

El cambio de roles del hombre y la mujer puede ser causa del aumento de la violencia de género

Una investigación asegura que los varones se sienten amenazados por tener menos poder

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 01.12.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Una investigación de la Universidad de Granada (UGR) ha comprobado que el aumento de la violencia machista se debe al cambio de los roles sociales, ya que los hombres pueden sentirse amenazados dentro de la pareja al tener la mujer más poder.

La investigación, de la que informó ayer la Universidad de Granada, mantiene que la violencia se convierte en una herramienta de control del poder amenazado o un medio para recuperarlo.

El estudio ha abordado el asunto de la violencia contra las mujeres desde una perspectiva psicosocial, ya que se ha basado en el sexismo y la asimetría de poder en la pareja, ha explicado su autora, María del Carmen Herrera, miembro del departamento de Psicología Social y Metodología de las Ciencias del Comportamiento de la institución académica granadina.

Según Herrera, hay muchas mujeres que restringen sus ambiciones profesionales o materiales para no enfrentarse a sus parejas.

Esta investigación confirma la importancia de factores ideológicos en la violencia de género, así como el papel que juega el poder en la relación y las reacciones que algunos hombres pueden poner en marcha para mantener o recuperar el poder perdido o amenazado.

Los resultados de este trabajo pueden constituir, según explican en un comunicado, "una pieza esencial en la prevención e intervención en el ámbito de la violencia de género", ya que su autora no sólo ha hecho visible la importancia de los factores ideológicos en el agresor, sino que también ha resaltado el papel que juega la ideología sexista benévola en el caso de las mujeres como potenciales víctimas.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.

